



かあいいでしょ!

“つなぎ”は 畑のユニフォーム!

新潟・上越市 大手町小学校

小学校2年生の生活科のテーマが「のらのら」で、
なんと、授業のユニフォームとして
つなぎを着ている学校があった!

杉田先生

2012年冬号の「のら
着」特集をみて、生
活科のネタに「いた
だいちゃいました!」

「ホントはもんぺをつくりたか
ったんです。でも、パジャマの型
紙をもって保護者会で提案した
ら、みんな下を向いちゃって」と
笑う杉田かおり先生。それならと
2000円前後のつなぎにワッ
ペンをつける案をだし、満場一致
お母さんたちの協力を得た。
ネットで調べ、業者に問い合わせ
ると、試着用つなぎを5着、無
料で送ってくれた。また、用務員
さんが隣の生活科室に洋服掛けを
つくってくれて、いつでも畑にで
られる準備が整った。
使った実感は、いいことづくめ。
白い体操服では気になる汚れやシ
ミの心配はなし。校外にでも目
立ちまくって迷子にならない。発
表会でも見栄えよく一体感がでる。
なにより、つなぎを着ると「畑ス
イッチ」が入って、こどもたちが
すぐに「のらのらモード」に切り替
わるのがいい!
まさに、お母さんと先生にやさ
しい、「石四鳥のユニフォーム」だ。



てぬぐい

のら着で

畑スイッチが
はいる!

園芸シーズン到来!

お気に入りののら着をつくれば、
畑作業も、ルンルン気分
猛暑の夏も、のりきろう!

まとめ・編集部



ぼうし

もんぺ



つなぎ

